



令和4年は

調停制度発足100周年！

実施された企画の
一部を紹介します

各庁では・・・

- ・所長や裁判官、調停委員が地元放送局の番組に出演したり、調停委員が新聞社の取材を受けたりしました！
- ・大学で模擬調停をした様子が地方放送局の番組で紹介されました！
- ・ゲスト（作家）を招いて座談会を行いました！
- ・ショッピングモールや公共施設でパネル展示をしました！
- ・家裁見学ツアーで参加者にクイズに挑戦してもらったり模擬調停を体験してもらったりしました！
- ・オンラインで模擬調停や講演を実施しました！

などなど・・

さまざまな企画・実施を
ありがとうございます！

最高裁でも・・・

- ・日調連主催の記念式典（天皇皇后両陛下も御臨席されました）に最高裁からも長官ほか数名が出席し、長官が祝辞を述べました！
- ・政府広報BS番組「サキドリ情報便！」で調停制度が紹介されました（令和4年10月14日放送）！
- ・政府広報ラジオ番組【青木源太・足立梨花 Sunday Collection】で調停制度が紹介されました（令和4年2月6日放送）！
- ・司法の窓87号に調停制度の特集記事が掲載されました！
- ・調停制度100周年キャラクター・ロゴ・キャッチコピーを職員の皆さんから募集して作りました！
- ・ポスターを作成しました！

これからも調停制度や裁判所について
どんどん情報発信していきましょう！



100
調停制度発足100周年